ESPAGNE

Introduction

- Au sein de la Communauté européenne, l'Espagne est le pays dont l'économie connaît la croissance la plus rapide; l'Espagne représente virtuellement un nouveau marché pour les produits de la mer du Canada.
- L'Espagne arrive au second rang après le Japon pour ce qui est de la consommation de produits de la mer par habitant, soit 30 kilos.
- L'Espagne est dotée de l'une des flottes de pêche les plus importantes au monde et, des pays de la CEE, c'est celui qui dépend le moins des importations.
- Pourtant, les importations espagnoles se sont chiffrées en 1987 à environ 1.5 milliard de dollars, sur un marché total de quatre milliards de dollars. En 1985, les importations n'étaient que de 800 millions de dollars et elles ne cessent d'augmenter aujourd'hui.
- Les exportations canadiennes de produits de la mer vers l'Espagne ont atteint le chiffre record de 22 millions de dollars en 1980. Elles ont pratiquement cessé en 1982, quand l'Espagne a "officieusement" imposé un embargo.